



**Nombre del alumno: Aleidy Mercedes
castro Velasco**

**Nombre del profesor: Lic. Reynaldo
Francisco Manuel Gallegos**

Licenciatura: En contaduría Pública.

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Aplicación práctica de
auditoria**

**Nombre del trabajo: Ensayo de la
unidad 2**

REVISION DE RUBROS DE ACTIVO

INTRODUCCIÓN

En los siguientes párrafos hablaré de la auditoría en la revisión de los estados financieros de una entidad o empresa, abordando los objetivos, metodología de trabajo, normas aplicables y el rigor con el que debe realizarse.

DESARROLLO

El objetivo de la auditoría, de acuerdo con normatividad vigente es “llegar a emitir una opinión sobre el resultado de la revisión de los estados financieros y que esta opinión o dictamen no sea objeto de desconfianza por parte de los diversos usuarios interesados”.

El resultado final del trabajo es un informe confiable.

El auditor realiza una revisión de estados financieros, para emitir una opinión sobre los mismos, para lo cual deberá aplicar normas personales que le permitan ofrecer información útil y confiable para la toma de decisiones adecuadas.

Esto, sin embargo, requiere que los auditores se obliguen a sí mismos a cumplir con las normas de auditoría.

Pero, ¿qué son los estados financieros? son un instrumento que utiliza la administración de una empresa para dar a conocer información de carácter económico sobre la entidad o empresa.

De ahí nace la conveniencia de que un profesional independiente revise su contenido, a través de una auditoría, para determinar su grado de confiabilidad.

Si el auditor es llamado como un técnico independiente y de confianza para opinar sobre los estados financieros formulados por la empresa, entonces su dictamen debe ser una garantía de credibilidad respecto a esos estados financieros.

Sólo así va a ser útil a las personas que van a usarlos como base para la toma de sus decisiones.

Por lo mismo, este trabajo debe ser desempeñado por personas que, teniendo título profesional legalmente expedido y reconocido, tengan entrenamiento técnico adecuado y capacidad profesional como auditores.

Ello ocupa de las llamadas normas de ejecución del trabajo que incluyen una buena Planeación y supervisión, un estudio y evaluación del control interno de la empresa o entidad, la obtención de evidencia suficiente y competente así como también la aplicación de la normas de información.

La determinación de la confianza en el informe o dictamen de una auditoría, dice el autor, “es un proceso de la evaluación de control interno desarrollado por los auditores con mayor experiencia”.

Sin embargo, para ello se requiere “definir procesos para cada componente y subcomponente, determinar controles para verificar el cumplimiento de las afirmaciones financieras, verificar el grado de cumplimiento de los controles, establecer los niveles de confianza y control de riesgos y dar enfoque a la auditoría en concordancia a la naturaleza y el alcance de las pruebas de auditoría”.

La confiabilidad de un estudio ocupa, pues, de este tipo de controles internos, como, por ejemplo, la determinación del tamaño de la muestra a utilizar, pues algunos “estados financieros no pueden medirse con exactitud, sino solo estimarse”, lo que requiere de mayor rigor, que se pierde sin un estricto control interno.

En una auditoría, sin embargo, es también muy importante la selección de los procedimientos de auditoría, lo cual depende de cada caso en particular.

“Los procedimientos de auditoría, son el conjunto de técnicas de investigación aplicables a una partida o a un grupo de hechos y circunstancias relativas a los estados financieros sujetos a examen, mediante los cuales, el contador público obtiene las bases para fundamentar su opinión”.

Ocupa variadas técnicas, las cuales pueden ser de aplicación simultánea o sucesiva, siempre con el fin de obtener la certeza que fundamente su opinión objetiva y profesional, debiendo para ello seleccionar el alcance y extensión de los procedimientos de auditoría.

Aún más, el auditor requerirá de la recabación de evidencias relevantes, auténticas, verificables y que también reúnan el requisito de neutralidad.

De esto queda evidencia en los papeles de trabajo, esto es, “aquellos documentos en los que el auditor hace constar los procedimientos de auditoría y los resultados de los mismos, que se aplican con el fin de determinar la razonabilidad de los estados financieros... Constituyen una constancia de trabajo de lo que el auditor juzgó plasmar y que era

necesario llevar a cabo, la forma como se realizó el trabajo, y las conclusiones de auditoría a que se llegó”.

Es aquí, con sus papeles de trabajo, donde se aprecia si el auditor cumplió o no con las normas de auditoría.

Los papeles de trabajo pueden ser principales y secundarios, sumarios y analíticos, y permanentes y transitorios, o del año en curso.

Requisitos importantes de los papeles de trabajo con el nombre de la empresa, nombre de la cuenta, de la subcuenta, índice, fecha de balance, de inicio de la cédula, de terminación de la cédula, las iniciales de quien formuló la cédula y quien la supervisó y la descripción del procedimiento.

CONCLUSIÓN

En conclusión, es llegar a emitir una opinión sobre el resultado de la revisión de los estados financieros de una entidad o empresa no es cualquier cosa, sino un trabajo técnico y de investigación rigurosa.

Bibliografía

De la antología